



石尊だよい

第 2 号

令和 7 年 5 月 1 日発行

文責：校長 板橋 敬史

☆ 続々と始まりました

今日から 5 月になりました。学校では、授業以外にも様々な活動が始まっています。

児童会活動は、各委員会とも、前年度までの活動の反省をもとに計画を立て、新メンバーで力を合わせながら頑張ろうとしています。また先日は、前期総会が行われ、今年度の活動が紹介されました。質問もたくさん出され、活発な話し合いとなりました。

今後、6 年生を中心に活発な活動が展開され、自分たちで石川小学校を楽しくすごしやすい学校にしてほしいと思います。子どもたちの頑張りを期待しています。



一方で、子どもたちが楽しみにしているクラブ活動も始まりました。4 月 23 日（水）には 1 回目の活動が行われ、今年度の組織づくりと計画立案が行われました。



組織や計画ができたクラブでは、さっそく活動が行われ、子どもたちが元気に活動する姿が見られました。これから 10 月まで、全 9 回の活動が行われます。すべての子どもたちの活動が充実したものとなることを願います。

☆ ようこそ 1 年生！

4 月 25 日（金）に「フレンド活動 ようこそ 1 年生」が行われました。毎年行われている伝統の活動で、入学したばかりの 1 年生を歓迎する気持ちを表したり、縦割り班ごとにゲームやあそびをしながら交流し、親睦を深めたりすることを目的にしています。

当日は、どの班でも楽しく・仲良く活動する様子が見られ、絆が深まったように感じました。

これから縦割り清掃も始まりますので、チームワークを大切に活動してほしいものです。

